

Protokoll der Geschäftsleitungssitzung des Gewerkschaftskartells Biel

27. August 1979. um 18.15 Uhr im Sekretariat Rechbergerstrasse 5.

Anwesend: gemäss Appellbuch

Traktanden:

1. Begrüssung, Appell
2. Protokoll
3. Mitteilungen
4. Volkshaus
5. Verschiedenes

1. Begrüssung, Appell

Der Präsident Edgar Hofer begrüsst die anwesenden Geschäftsleitungsmitglieder zu seiner ersten Sitzung als Präsident. Sollte jemandem etwas nicht passen, so bittet er sie, sich sofort zu melden.

Die nächste Sitzung ist für den 25. September 1979 um 18.15 Uhr vorgesehen.

2. Protokoll

Das Protokoll wird mit bestem Dank genehmigt. E. Hofer wünscht, dass die Typographen noch einmal angefragt werden, ob sie noch bereit wären, ein Vorstandsmitglied zu delegieren. Im weitem begrüsst der Präsident Kollege Jeanneret, welcher wieder an unserer Sitzung teilnimmt. Er wünscht, dass die Traktandenliste mit dem Präsidenten abgesprochen wird.

3. Mitteilungen

Nationalratswahlen

Eine ausserordentliche Delegiertenversammlung des kant. Gewerkschaftskartells findet am 15. September 1979 in Bern statt. Müller wird an dieser Versammlung teilnehmen. A. Müller informiert über einen Brief von Sepp Kaufmann betreffend die Arbeitslosen. Dieser wird an den SGB weitergeleitet.

A. Müller orientiert weiter über die Theaterkasse, die Bibliothek, den Personalwechsel, eventuelle Betriebsferien auf dem Sekretariat und Beiträge, welche nicht von allen Verbänden bezahlt werden.

4. Volkshaus

A. Müller informiert, wie weit es nun mit dem Kauf des Bieler Volkshaus ist. Der Schweizerische Gewerkschaftsbund hat immer noch Interesse, aber ohne Defizitübernahme für die Säle.

5. Verschiedenes

A. Müller orientiert über das Schreiben des Bildungsausschusses und dessen Subventionen. Im Budget wurde die Subvention für die Bibliothek um ca. die Hälfte gekürzt. Auf der anderen Seite bekommen wir ca. Fr. 750.- mehr an unsere Vorstellungen im Stadttheater.

Heini Müller orientiert noch über die Bibliothek im Gewerkschaftskartell. Der Bildungsausschuss ist sich immer noch nicht einig, was mit dieser Bibliothek geschehen soll.

Edgar Hoferteilt mit, dass beim CEO die Bücher ausgewechselt werden. A. Müller ist der Meinung, dass zwischen dem BA und dem CEO eine Sitzung stattfinden sollte, an welcher das Problem der Bibliothek besprochen wird.

Im weitem mussten bereits heute die Referenten für den 1. Mai 1980 gesucht werden.

Betreffend den Nationalratswahlen beschliesst die Geschäftsleitung, dass die offiziellen Kandidaten Reimann, Meier, Richard Müller und Georges Eggenberger nach Biel eingeladen werden. Eine Veranstaltung ist zusammen mit der SP vorgesehen.

Schluss der Sitzung: 20.00 Uhr

Der Präsident: Edgar Hofer. Der Protokollführer: Alfred Müller.

Gewerkschaftskartell Biel. Geschäftsleitung. Protokoll, 27.8.1979.

Gewerkschaftskartell Biel > Gewerkschaftskartell Vorstand Protokoll 1979-08-27